

# Mei Mendatang, FOBI Gelar Kejuaraan Barongsai Dunia, Diikuti 550 Atlet dari 10 Negara



Ketum FOBI Edy Kusuma (ketiga dari kiri) memberikan keterangan pers.



Ketum FOBI Edy Kusuma dan jajaran berfoto bersama Sekjen KONI Pusat Tb Lukman Djajadikusuma.

JAKARTA (IM) - FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) akan menggelar kejuaraan barongsai dunia untuk pertamanya.

Kejuaraan bertajuk Piala Presiden: First FOBI World Lion and Dragon Dance Championship 2024 tersebut akan digelar pada 17-19 Mei mendatang di Britama Arena, Jakarta.

Ajang akbar internasional tersebut merupakan perdana diselenggarakan FOBI sejak diterima sebagai anggota KONI. Selain ingin sukses penyelenggaraannya, FOBI juga membidik target agar Indonesia bisa keluar sebagai juara umum.

"Kita ingin membuat pertandingan internasional karena kita tidak mau ketinggalan. Kita ingin seperti negara lain,

bahkan kita lebih besar potensinya sehingga barongsai kita harus lebih menonjol," terang Ketua Umum FOBI Edy Kusuma dalam konferensi pers di Jakarta, Rabu (17/4) lalu.

Ada 10 negara dengan jumlah peserta sekitar 550 atlet akan berpartisipasi di kejuaraan tersebut.

Selain Indonesia, ada dari Malaysia, Singapura, Hong Kong, Myanmar, Vietnam, Thailand, Tiongkok, Taiwan dan Australia.

Klub-klub barongsai mancanegara yang diundang untuk berlaga merupakan jawara di negerinya.

Ada pun tiga kategori yang dipertandingkan. Kelompok pertama akan memperebutkan Piala Presiden yakni barongsai (tarian

singa selatan).

Untuk pertandingan pekingjai (tarian singa utara) akan memperebutkan Piala Menteri Pemuda dan Olahraga. Kelompok ketiga ialah naga yang akan memperebutkan Piala Menteri Pertahanan.

Sekjen FOBI Arifin Himawan menyampaikan tim Indonesia sudah lima kali juara di ajang dunia. Sebab itu, di kejuaraan kali ini berani membidik juara umum dari nomor barongsai.

"Kita 2006 pernah menjadi tuan rumah kejuaraan internasional tetapi yang betul-betul bergengsi yang akan kita selenggarakan pada Mei ini," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Sekjen KONI Pusat Tb Lukman

Djajadikusuma menyampaikan pihaknya menyambut baik FOBI mengadakan pertandingan barongsai internasional. Pasalnya, belum semua anggota KONI bisa menyelenggarakan kejuaraan level dunia.

Dia menambahkan, pemerintah terus mendorong agar semakin banyak kejuaraan dunia bisa digelar di Tanah Air. Selain untuk prestasi, menjadi tuan rumah suatu ajang juga diharapkan menggenjot sport tourism.

"Ajang seperti ini diharapkan menggerakkan sport tourism. Kami apresiasi jerih payah FOBI untuk menyelenggarakan kejuaraan internasional. FOBI menjadi anggota KONI dari 72 cabang olahraga prestasi dan kami harap semua ca-

bor di KONI bisa menjadi tuan rumah kejuaraan internasional," pungkasnya.

Sekedar informasi tambahan, FOBI didirikan 9 Agustus 2012 oleh 5 organisasi Barongsai dan Naga (Lion and Dragon Dance) yang telah lama ada di Indonesia.

FOBI resmi diterima sebagai salah satu Cabang Olahraga prestasi di KONI (Komite Olahraga Nasional Indonesia) Pusat pada 20-22 Februari 2013.

Kini FOBI memiliki pengurus di 27 provinsi dari 38 provinsi Indonesia.

Total klub/sasana Barongsai yang ada di seluruh Indonesia jumlahnya diperkirakan ada sekitar 500 klub. • jhk/kris



BPR SUPRA

PULAUINTAN  
 General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA  
 Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id

## 23 Mahasiswa PCU Raih Beasiswa Belajar ke 13 Negara Berbeda

SURABAYA (IM) - Sebanyak 23 mahasiswa PCU (Petra Christian University) Surabaya berhasil lolos dalam ajang IISMA (Indonesian International Student Mobility Awards) 2024.

IISMA merupakan program beasiswa yang diinisiasi Kemdikbudristek RI (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia), agar mahasiswa Indonesia bisa belajar selama satu semester di Universitas luar negeri.

Menurut Kepala International Office atau KUI (Kantor Urusan Internasional) PCU, Elisa Christiana, B.A., M.A., M.Pd., 23 mahasiswa ini akan belajar di 17 kampus berstandar internasional yang berbeda dari 13 negara.

"Puji Tuhan, ini merupakan peningkatan yang luar biasa dari tahun-tahun sebelumnya. Ke-23 mahasiswa kami lolos IISMA 2024 dengan skema reguler. Selain itu, masih ada beberapa mahasiswa kami yang dalam proses untuk skema lainnya. Semoga yang lain bisa menyusul," ujarnya, Jumat (19/4).

Elisa menambahkan, para mahasiswa PCU IISMA ini akan mendapat beasiswa penuh untuk belajar selama satu semester (sekitar 16 minggu), sebagai duta bangsa Indonesia di universitas luar negeri.

"Beasiswa tersebut mencakup dana pendidikan, transportasi, akomodasi, biaya hidup, visa, asuransi, dan dana darurat, yang disediakan oleh pemerintah Indonesia. Untuk



23 mahasiswa PCU penerima beasiswa IISMA 2024.

mendapatkan beasiswa yang prestigius ini, mereka bersaing dengan mahasiswa dari seluruh wilayah Indonesia. Pada tahun 2024 sendiri, tercatat ada 8.381 mahasiswa pendaftar IISMA reguler sarjana. Sedangkan yang dinyatakan lolos hanya 1.508 mahasiswa saja. Termasuk 23 mahasiswa kami," ungkapnya.

"Mereka terdiri dari mahasiswa semester empat hingga enam. Saat mengikuti program IISMA, mereka dapat mengambil mata kuliah yang diminati. Tetapi harus berbeda dengan yang diambil saat kuliah di universitas asal. Gunanya adalah untuk pengembangan diri," tambahnya.

Tujuan universitas internasional dari ke-23 mahasiswa IISMA PCU ini pun sangat beragam. Ada yang ke benua Asia, Amerika Utara, Eropa, hingga Oceania. Adapun durasi keberangkatannya tergantung jad-

wal dari kampus yang dituju, atau berbeda-beda tiap mahasiswa.

"Mereka berangkat antara bulan Juli - September 2024. Dan akan pulang sekitar bulan November 2024 - Februari 2025," ujarnya.

Alicia Cheney, mahasiswi International Business Management (IBM) PCU merupakan salah satu awardee, akan berangkat ke University of California, Davis, di Amerika Serikat.

"Saya sangat ingin mendapat pengetahuan akademis secara global, mengetahui kultur negara lain, traveling, dan networking," ucapnya.

Sementara itu, Audie Ferrell Liem Fu Wang, mahasiswa English for Creative Industry (ECI) PCU, mengaku sangat bahagia saat bisa lolos IISMA 2024. Dia akan memulai kuliah di KTH Royal Institute of Technology, Swedia, pada Agustus

2024 mendatang.

"Sebagai mahasiswa ECI, saya ingin berkontribusi langsung ke pembangunan bangsa secara berkelanjutan. Sehingga sangat penting untuk mengembangkan kompetensi interdisipliner di bidang sustainability", ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama, Rektor PCU Prof. Dr. Ir. Djwantoro Hardjito, M.Eng., mengungkapkan rasa bangganya.

"Selamat pada 23 mahasiswa PCU yang berhasil mendapatkan beasiswa penuh, study abroad, selama satu semester melalui skema reguler IISMA dari Kemdikbudristek RI. Kami ucapkan terima kasih kepada Kemdikbudristek RI untuk beasiswa yang sangat prestigius ini. Selamat berproses menjadi Global Socioleader. We are so proud of you!" ujarnya. • anto tze



**LASEGAR®**  
 MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
 Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



# Menko Airlangga Kukuhkan DPP Hippindo untuk Masa Bakti 2024 - 2026

JAKARTA (IM) - Menko (Menteri Koordinator) Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto resmi mengukuhkan Pengurus DPP HIPINDO untuk masa bakti 2024 - 2026, di Graha Sawala, Gedung Ali Wardhana, Kemenko Perekonomian Jakarta, Kamis (18/4).

Turut hadir dalam acara tersebut Deputi Bidang Industri Dan Investasi mewakili Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Rizki Handayani Mustafa dan Staf Ahli Bidang Iklim Usaha Dan Hubungan Antar Lembaga mewakili Menteri Perdagangan Fajarini Puntodewi.

Dalam key note speechnya, Menko Perekonomian Airlangga menyampaikan, Gerai-gerai ritel dan pusat-pusat perbelanjaan perlu meningkatkan kreatifitasnya untuk menarik konsumen berbelanja.

Bahkan, kita juga perlu memikirkan agar kita dapat menjadi destinasi belanja bagi wisatawan luar negeri, khususnya dari negara tetangga ASEAN yang dari segi karakter konsumen, selera dan kebutuhan akan barang konsumsi barangkali tidak jauh berbeda dengan masyarakat kita," imbuhnya.



Perwakilan pengurus berfoto bersama Menko Airlangga Hartarto dan Budihardjo Iduansjah, Rizki Handayani Musatafa dan Fajarini Puntodewi.

Airlangga juga menyampaikan, Data BPS menunjukkan lebih dari 25% wisatawan mancanegara yang berkunjung ke Indonesia berasal dari negara tetangga seperti Malaysia dan Singapura. Ini tentu potensi yang perlu kita garap secara optimal.

"Pemerintah akan siap mendukung inisiatif Saudara sekalian untuk menyemarakkan sektor ritel dalam negeri. Tadi baru kita dengar usulan Hippindo untuk "Gerakan Belanja di Indonesia Aja. Saya sangat mendukung

program ini," ungkap Airlangga.

Budihardjo Iduansjah, Ketua Umum HIPINDO menyampaikan, dalam tiga tahun periode kepemimpinan pihaknya akan memfokuskan bagaimana meningkatkan omset ritel melalui pertama, perkuat perdagangan dalam negeri (domestik) melalui gerakan Belanja di Indonesia Aja yang disinergikan dengan Beli Buatan Lokal yang tentukan di bawah naungan Kemenko Bidang Perekonomian.

Kedua, Ekspansi brand lokal

ke luar negeri melalui program Indonesian Brands Go Global.

Ketiga, Merek Global yang memiliki segmentasi pasar sendiri dapat didukung agar turis tidak hanya menikmati wisata alam dan kuliner namun wisata belanja juga.

Indonesia memiliki potensi besar untuk mengembangkan merek lokal menjadi merek global yang kompetitif. Brand Global pun diharapkan harganya kompetitif dibandingkan negara lainnya sehingga masyarakat Indonesia dan turis berbelanja merek

yang sama di Indonesia dan brand global tertarik meningkatkan produksinya di Indonesia.

Prediksi World Bank terhadap pertumbuhan ekonomi global yang lebih rendah pada tahun 2024 mengharuskan kita sebagai masyarakat Indonesia untuk menjaga pertumbuhan ekonomi dengan memfokuskan kebijakan yang berfokus pada perdagangan dalam negeri (domestik), salah satunya melalui retail yang menyumbang pendapatan sebesar 52% untuk pertumbuhan ekonomi.

HIPPINDO memandang perlu agar vendor-vendor dari luar negeri dapat membuat pabrik-pabrik di Indonesia untuk memproduksi beraneka jenis barang untuk mendukung pasar dalam negeri sehingga dapat memenuhi kebutuhan dalam negeri dan ekspor.

"Rantai pasokan ritel harus dijaga karena memiliki peran yang sangat penting untuk kelancaran aktivitas perdagangan dalam negeri. Rantai pasokan ritel mencakup proses dari produksi hingga konsumen akhir, melibatkan berbagai tahapan seperti pengadaan bahan baku, produksi, distribusi, penyimpanan, dan penjualan," tambah Budihardjo.

"Semoga pengurus DPP HIPINDO untuk masa bakti 2024-2026 dapat memaksimalkan kinerjanya demi mencapai tujuan organisasi dan memberikan kontribusi yang signifikan dalam pertumbuhan ekonomi nasional.

Dengan kepemimpinan yang visioner, kolaborasi yang kuat, dan komitmen yang tinggi terhadap keberhasilan organisasi, diharapkan dapat membawa HIPINDO ke tingkat yang lebih baik. • bam



Jajaran pengurus berfoto bersama perwakilan KADIN Juan Permata Adoe (jas hitam).



Djoko Susanto dan Menko Airlangga Hartarto.



Budihardjo Iduansjah memberikan keterangan pers.

## Khofifah Resmikan IKA Unair Chapter Australia untuk Tingkatkan Sinergi Antara Alumni dengan Almamater Unair



Ketum IKA Unair, Khofifah Indar Parawansa menyerahkan SK pembentukan IKA Unair Chapter Australia ke dr Bram.



Pengurus IKA Unair, berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - Ketua Umum Ikatan Alumni Universitas Airlangga Khofifah Indar Parawansa menyerahkan SK pendirian Ikatan Alumni Unair Chapter Australia, pada Associate Professor Brahmputra Marjadi, dr, MPH, PhD, SFHEA, FPHAA, Kamis (18/4).

Dengan diteruskannya SK ini, IKA Unair Chapter Australia resmi berdiri dan menjadi chapter IKA Unair kelima yang berada di luar Indonesia.

Setelah sebelumnya telah berdiri IKA Unair Chapter Malaysia, Belanda, UK dan Amerika.

Khofifah mengatakan, hingga saat ini pengurus pusat IKA Unair memang fokus untuk memperluas jejaring alumni di seluruh belahan dunia.

Sebab, lulusan Unair sudah tersebar di berbagai negara. Hingga yang potensi dan kemampuannya bisa digunakan untuk almamater Unair. "Alumni Unair sudah tersebar di berbagai belahan

dunia. Dan jejaring ini sangat penting untuk terus dibangun, agar bisa memberikan manfaat untuk almamater kita di Unair," ujar mantan Gubernur Jatim itu.

Khofifah menambahkan, di setiap chapter IKA Unair di luar negeri, sudah diinisiasi bentuk sinergitas yang bisa dibangun. Salah satunya seperti yang dilakukan IKA Unair Chapter Amerika. Dimana alumni di sana membangun jaringan, agar mahasiswa Unair bisa mendapatkan beasiswa dan internship di sejumlah instansi dan perusahaan strategis Amerika.

"Hal ini yang juga yang kita harapkan melalui IKA Unair Chapter Australia, yang diketuai dr Bram. Beliau ini associate Professor di Western Sydney University," tegas Khofifah.

Khofifah berharap, nantinya akan ada banyak kerjasama strategis bersama lembaga yang terintegrasi dengan para alumni Unair di Australia.

"Kami ingin para alumni di IKA Unair Chapter Australia ini, kelak yang menjadi speaker dan menginisiasi berbagai kegiatan yang bisa bersinergi dengan Unair. Mulai shortcourse, penelitian, maupun penguatan yang bisa dibangun oleh Unair dengan alumni di berbagai negara," tuturnya.

Sementara itu, Associate Professor Brahmputra Marjadi, dr, MPH, PhD, SFHEA, FPHAA, mengatakan, pendirian IKA Unair

Chapter Australia sudah diinisiasi selama setahun belakangan.

"Hingga saat ini, sudah ada 28 alumni Unair yang tergabung dalam IKA Unair Chapter Australia. Semoga alumni lainnya bisa segera bergabung, untuk bersatu dan membina kerukunan sebagai diaspora," ujarnya.

"Kami juga siap mencari peluang kolaborasi dan sinergi, yang bisa dibangun antara alumni Unair dengan almamater Unair," pungkasnya. • anto tze



### MENGGAMBAR CITA-CITA KARTINI

Sejumlah siswa SD Negeri Bromantakan menggambar dan menulis cita-citanya saat aksi menyambut peringatan Hari Kartini di kawasan wisata Ngarsopuro, Solo, Jawa Tengah, Jumat (19/4). Aksi tersebut digelar untuk menumbuhkan semangat para siswa dalam meneladani cita-cita dan perjuangan pahlawan Indonesia Raden Ajeng Kartini dalam memperjuangkan hak dan kebebasan wanita.



### NAIK DANGO SUKU DAYAK DI PONTIANAK

Dua perempuan Suku Dayak membawakan tarian menyambut tamu saat pembukaan Naik Dango ke-1 di Rumah Radakng, Pontianak, Kalimantan Barat, Kamis (18/4). Naik Dango digelar Dewan Adat Dayak Kota Pontianak untuk mengucapkan rasa syukur kepada Sang Pencipta atas hasil panen padi yang diperoleh selama berladang sekaligus melestarikan adat budaya peninggalan leluhur.